



Note après mission

Diagnostic de gestion de la dette à Malabo

Au terme de la mission conjointe d'AFRITAC Centre et du département des marchés monétaire et des capitaux du FMI conduite du 18 au 22 novembre 2019 à Malabo, il ressort que le cadre actuel de gestion de la dette publique en Guinée équatoriale a commencé à montrer ses limites au regard du changement observé au niveau des sources de financement et de l'augmentation de l'encours de la dette au cours des dernières années. Cette mutation nécessite une modernisation du cadre légal et institutionnel actuel et un renforcement des capacités pour faciliter une gestion proactive de la dette axée sur la maîtrise des risques financiers et budgétaires.

La mission a proposé des suggestions pour améliorer les projets de textes préparés par les autorités visant la modernisation du cadre légal et institutionnel de gestion de la dette publique. Elle a également convenu d'un programme d'assistance technique qui sera mis en œuvre au cours des prochaines années en vue de renforcer les tâches analytiques et opérationnelles de gestion de la dette publique.